



Vom Schreibtisch des  
*Bürgermeisters*

# Jahresgespräch mit der Polizeiinspektion Coburg

Am 09.04.2024 fand das Jahresgespräch mit der Polizeiinspektion Coburg statt. Herr Dressel von der PI Coburg berichtete über die allgemeine Kriminalitätsentwicklung und die Verkehrssicherheitslage und stellt den Sicherheitsbericht 2023 vor. Die Zahl der Straftaten bewegte sich im gesamten Zuständigkeitsbereich der Polizeiinspektion Coburg auf einem historisch niedrigen Stand. Herr Dressel ging insbesondere auf die Kriminalitäts- und Verkehrssicherheitslage für das Stadtgebiet Seßlach ein. Aus Sicht der Polizeiinspektion Coburg sind erfreulicherweise keine Auffälligkeiten und erhöhte Fallzahlen zu verzeichnen. Die Kriminalitäts- und Verkehrssicherheitslage ist also im absolut normalen Bereich.



# Kreisstraße CO 25 Watzendorfer Berg

Am 10.04.2024 fand die sogenannte „Bauanlaufbesprechung“ für die Kreisstraßenbaumaßnahme „CO 25 - Ausbau am Watzendorfer Berg“ statt. Viele Jahre haben wir darauf gewartet - nun geht es endlich los! Der Ausführungsbeginn der Bauarbeiten wurde auf den 22.04.2024 terminiert.

Ab diesem Zeitpunkt ist eine Vollsperrung der CO 25 eingerichtet. Eine entsprechende Umleitung wird ausgeschildert und der Umleitungsplan zeitnah bekannt gegeben. Die bauausführende Firma Rädlinger und der Fachbereich Tiefbau des Landratsamtes Coburg gehen von einer Fertigstellung im Spätsommer dieses Jahres aus. Ich danke allen an der Baumaßnahme Beteiligten und allen Verkehrsteilnehmern, die in den kommenden Monaten die Umleitung in Kauf nehmen müssen, für ihr Verständnis.



**AB 22.04.2024**

**VOLLSPERRUNG + VOLLSPERRUNG + VOLLSPERRUNG**

# Regionalbudget Initiative Rodachtal

Für das Regionalbudget der Initiative Rodachtal Aktion „5 für 500“ wurden insgesamt 113 Projektanträge eingereicht, für die rund 175.000,00 € Fördermittel notwendig gewesen wären. Für die bayerischen Mitgliedskommunen in der Initiative Rodachtal stehen aber lediglich 100.000,00 € zur Verfügung. Allein aus dem Stadtgebiet Seßlach wurden so viele Projekte eingereicht, dass 76.000,00 € erforderlich gewesen wären. Die Jury hat es sich in der Bewertungssitzung am 11.04.2024 nicht leicht gemacht. Es wurden alle Projekte bewertet und ein gemeinsamer Beschluss nach bestem Wissen und Gewissen herbeigeführt. Dabei wurden auch wieder einige Projekte aus dem Stadtgebiet Seßlach ausgewählt, für die rund 35.000,00 € zur Verfügung stehen.



Die Geschäftsstelle der Initiative Rodachtal wird alle, die ein Projekt eingereicht haben, in den nächsten Tagen über die Entscheidung informieren. Die Vereine und Gruppierung, deren Projekte leider auf Grund fehlender zusätzlicher Fördermittel nicht berücksichtigt werden konnten, ermutige ich, vielleicht das ein oder andere Projekt trotzdem durchzuführen, wenn es finanziell machbar ist. Ansonsten dürfen die Projekte gerne wieder im nächsten Jahr eingereicht werden, denn auch im Jahr 2025 soll die Aktion „5 für 500“ fortgesetzt werden.

  
Maximilian Neeb  
Erster Bürgermeister